



# 上東っ子

教育 確かな学力を身に付け、心豊かで  
目標 たくましい児童の育成

学校だより 発行 銚田市立上島東小学校  
No.173 発行日 平成30年2月2日



## 干しいも作り

「いもの研究」



「干しいも作り」



本校では、愛農学習でさつまいもを苗から育て、収穫したいもを「いも汁」や「焼きいも」にして、本年度も11月の「かぞくまつり」で味わいました。また1月22日には、3年生が総合的な学習の時間を利用して、干しいも作りを体験しました。当日は、収穫した紅はるかを大鍋で煮て皮をむき、均等な幅に切って網に天日干ししました。毎年、いも栽培でもお世話になっている神成田さんのご指導の下に、3年生保護者がたくさんボランティアで参加していただき、干しいもをたくさん作ることが出来ました。干しいも作り体験は、毎年3年生が総合的な学習を体験し、他校にはない本校の特色ある教育活動でもあります。この日のために子供たちは、おいもについての歴史やレシピなどを班ごとにいろいろ調べたり、まとめたりして貴重な学習をしました。ボランティアとして協力していただいた3年生の保護者のみなさんや毎年ご指導してくださっている神成田さんには、深く感謝申し上げます。

## 3年生社会科校外学習

場所：福泉寺（大蔵地区）  
：大儀寺（阿玉地区）

【福泉寺と釈迦如来立像】



【大儀寺】



1月24日（水）に3年生が社会科校外学習に参りました。松尾芭蕉と親交のあった仏頂禅寺と大儀寺が開山した大儀寺が、国指定文化財で鎌倉時代末期に春日仏師が製作したといわれている釈迦如来立像（木造）のある福泉寺を見学しました。

3年生の社会科では、地域に残る古いものを調べ見学し合ったり、紹介し合ったりして地域の古いものに関心をもち、古いものに込められた人々の努力や願いを学習しています。住職さんからは、それぞれに貴重なお話をいただき、子供たちは真剣に聞き、メモを取っていました。

## 幼保小連携交流活動

【司会・進行する1年生】



【ふくわらいゲーム】



1月25日に、平成30年度4月から本校に入学予定のつばさ幼稚園児と大洋保育園児を招待し、1年生と交流活動をしました。

【メダルのプレゼント】



【じゃんけん列車ゲーム】



園児を迎えるために本校の1年生は、事前・事後の学習を通して、園児との交流体験への思いや願いを膨らませたり、自分自身の成長を感じたりすることができました。また、園児にとっては、小学校への期待を高め、小学校を体験し、小学校の先輩となる1年生とふれ合う事で、入学への安心感をもつこともできたと思います。子ども同士の交流の中で、それぞれの発達段階に応じた思いやりの気持ちが育まれた交流活動となりました。